

## 子ども食堂「陽気なキッチン」に

## ご寄付いたしました



2024年7月12日、久保田支部長と濱田相談役の2名で子ども食堂「陽気なキッチン」を訪問し、西東京紫紺会を代表して久保田支部長から「陽気なキッチン」の平野会長に寄付金を贈呈いたしました。平野会長からは、「夏の花火に役立てます」とのお礼の言葉を頂きました。

当日は、毎月12日に開かれる「こども食堂」の活動日でしたが、あいにくの雨のため、いつもより参加される方が少ないということでしたが、それでも20人以上の方がカレーライスを美味しく食べていらっしゃいました。



食堂の前には、服のリユースのための子ども服が並べられていましたが、小さくなって着られなくなった子供服をご自由にお持ちくださいということで、参加される親御さんからは喜ばれているということです。



子供たちは、晴れていれば広い前庭で大型の花火ができるのですが、雨のため玄関先の屋根の下で手持ち花火や線香花火を楽しんでいました。

最近は、公園でも花火禁止のところが多いため、こども食堂の前庭での花火は、よい夏の思い出となることでしょう。

今年は、7月30日、8月12日にも花火会を行うということです。



ひとり親世帯や非正規就労の方々の増加で、こども食堂の利用者が増えていると平野会長から伺いました。日々の生活に困っているときはお互い様です。

校友の皆さまで、お米、乾物、缶詰など痛みにくい食品類をご寄付いただける方は、久保田支部長までご連絡ください。よろしく願いいたします。